

WARTA

Kunker ke Pekanbaru Tim Kemenpan RB Dikalungi Bunga dan Kenakan Tanjak di Mapolresta

Mulyadi,S.H,i. - PEKANBARU.WARTA.CO.ID

Dec 6, 2021 - 16:59



Kunker ke Pekanbaru Tim Kemenpan RB Dikalungi Bunga dan Kenakan Tanjak di Mapolresta

Pekanbaru, -Tim Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi

Birokrasi (Kemenpan RB), lakukan kunjungan kerja pada Senin (06/12/2021) ke Mako Polresta Pekanbaru.

Kehadiran Tim Kemenpan RB diketuai Tim Analisis Kebijakan Pertama Arif Budiawan P dan Vivi Sitingjak, didampingi Tim Pendamping Biro Rena Polda Riau AKBP. Rommel Hutagaol, S.I.P, M.Si, IPDA. Andi Tiro Lukito, S.H, M.M, Brigadir. Arif Prasajo, S.H itu, disambut Waka Polresta Pekanbaru AKBP. Henky Poerwanto, S.I.K, M.M bersama PJU Polresta Pekanbaru, beserta Kapolsek Jajaran Wilayah Hukum Polresta Pekanbaru.

Setibanya di Mapolresta, Tim Kemenpan RB langsung disambut dengan Tari Persembahan sebagai wujud dari sambutan selamat datang di Bumi Melayu Lancang Kuning, serta Pemberian bunga dan Pemasangan Tanjak sebagai wujud dari Penghargaan kepada Tim Kemenpan RB.

Sebagaimana diinformasikan, kehadiran Tim Kemenpan RB ke Mapolresta Pekanbaru, tidak lain guna meninjau ketersediaan operasional dan kinerja dalam pelayanan publik di Mall Pelayan Publik (MPP) Pekanbaru.

Dimana dalam pelayanan tersebut, terdapat pelayanan publik untuk pembuatan SCKC di Sat Intelkam Polresta Pekanbaru, Pelayanan Publik SPKT tempat pengaduan dan pelaporan masyarakat, Ruang Penyidikan, Ruang Tahanan dan pelayanan Publik Pembuatan SIM di RSDC Pekanbaru.

"Selain itu, kunjungan kerja ini bertujuan untuk Wilayah Bebas Korupsi (WBK) menuju Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM)," ujar Plt Humas Polresta Ipda Syafriwan dalam keterangan tertulisnya kepada media.

Dia juga menyebutkan, bahwa kegiatan penyambutan tersebut tetap menekankan penerapan protokol kesehatan yang ketat demi mencegah penularan Covid-19 dan menimbulkan Cluster baru yang akan berdampak pada pelayanan di Mako Polresta Pekanbaru.(Mulyadi).